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Aos 29 de agosto de 2016, reuniram-se na sala de reuniões na sede do 

Instituto de Aposentadoria e Pensões do Município de Sumidouro-IAPS, os membros 

do conselho administrativo, José Ricardo Araujo Silva, Jose Manoel Cardoso, Rejanio 

José Ribeiro Xavier e o presidente Sr. Julio Cesar Francisco.  Em conjunto e, 

cumprindo o previsto no item V do Artigo 1º da Portaria MPS 519/2011,  em 

consonância com a Resolução CMN 3.922 de 25 de novembro de 2010 e, ainda, 

atendendo ao  previsto no artigo 4º da Resolução CMN 3.922 de 25 de novembro de 

2010, Portaria MPS 403/2008, 519/2011, e suas alterações, o previsto nas Portarias 

MPS 185/15 e  200/15,  Lei Federal 9718/98 e demais legislações em vigor 

deliberarem sobre a rentabilidade e riscos dos investimentos do IAPS nos meses de 

abril, maio e junho de 2016, avaliação de realocação de recursos em novos produtos 

de investimentos, além de outros assuntos de interesse do Instituto. Dando inicio a 

reunião, o presidente do IAPS fez uma apresentação detalhada dos dados e 

resultados apurados em relatório da carteira de investimento financeiro do IAPS, 

elaborado pela empresa Conexão, referente ao período de abril/junho de 2016, aos 

conselheiros presentes que, por unanimidade, aprovaram a forma utilizada pelo 

gestor, com o apoio do comitê de investimentos, quanto a estratégia utilizada na 

alocação dos recursos da carteira, visto que, no acumulado no período, a mesma 

superou a meta estabelecida pela PAI 2016. A seguir o presidente solicitou a 

aprovação do conselho para investir em novos fundos de investimentos com 

caraterísticas distintas aos existentes na carteira de investimentos do IAPS 

atualmente. Foi feita a apresentação do Fundo BB PREVIDENCIÁRIO RENDA FIXA 

IDKA 20 TÍTULOS PÚBLICOS FI, devidamente avaliado e chancelado pela empresa 

de consultoria conexão. Os conselheiros presentes aprovaram por unanimidade o 

início de investimentos no Fundo, deixando por conta do Comitê de Investimentos a 

estratégia de realocação e volume de investimentos sempre observando os limites 

estabelecidos na PAI 2016. Após foi feita a apresentação dos Fundos INFINITY IMA-

B5+ TIGER FI RF E INFINITY LOTUS FI RF, ambos sem análise e, 

consequentemente, sem a chancela da empresa de consultoria em Investimentos 

Conexão, sendo assim, em relação a estes dois fundos ficou decidido por 

unanimidade que após análise da empresa consultora de investimentos o Conselho 

decidiria em iniciar investimentos nos referidos fundos. Finalmente o presidente, não 

havendo mais nada a se deliberar, agradeceu a presença e a cooperação de todos os 

membros e deu como encerrada a reunião e, por estarem todos de acordo com a ata 

firmam a seguir: 


